

Núm. 281

## **BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO**



Viernes 24 de noviembre de 2023

Sec. II.B. Pág. 156921

#### II. AUTORIDADES Y PERSONAL

#### **B.** Oposiciones y concursos

### ADMINISTRACIÓN LOCAL

23910 Resolución de 14 de noviembre de 2023, del Ayuntamiento de Quintanar de la Sierra (Burgos), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Burgos» núm. 235, de 13 de diciembre de 2022, se han publicado íntegramente las bases generales y en el núm. 201, de 25 de octubre de 2023, las bases específicas que han de regir la convocatoria para proveer:

Dos plazas de Auxiliar Administrativo perteneciente/s a la escala de Administración General, subescala Auxiliar, mediante el sistema de concurso en turno libre.

Una plaza Auxiliar Biblioteca telecentro perteneciente/s a la escala de Administración General, subescala Auxiliar, mediante el sistema de concurso en turno libre.

Dos plazas de Personal Limpieza Edificios Públicos, perteneciente a la escala de Administración Especial, Subescala cometidos especiales, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de peón servicio de aguas perteneciente a la escala de Administración Especial, Subescala cometidos especiales, mediante el sistema de concurso, en turno libre

Una plaza de peón conserje -servicios múltiples-, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Dos plazas de peón limpieza fijo discontinuo perteneciente a la escala de Administración Especial, Subescala cometidos especiales, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Dos plazas de auxiliar de recepción fijo discontinuo perteneciente/s a la escala de Administración General, subescala Auxiliar, mediante el sistema de concurso en turno libre.

Dos plazas de taquilleros fijo discontinuo perteneciente a la escala de Administración Especial, Subescala cometidos especiales, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de auxiliar información caseta de turismo fijo discontinuo discontinuo perteneciente/s a la escala de Administración General, subescala Auxiliar, mediante el sistema de concurso en turno libre.

Dos plazas de auxiliar conserje nocturno fijo discontinuo perteneciente a la escala de Administración Especial, Subescala cometidos especiales, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Tres plazas de peón servicios múltiples perteneciente a la escala de Administración Especial, Subescala cometidos especiales, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Una plaza peón de limpieza de Edificios perteneciente a la escala de Administración Especial, Subescala cometidos especiales, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se harán públicos se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia y en la cve: BOE-A-2023-23910 Verificable en https://www.boe.es



# **BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO**



Núm. 281

Viernes 24 de noviembre de 2023

Sec. II.B. Pág. 156922

sede electrónica de este Ayuntamiento [http://quintanardelasierra.sedelectronica.es] y, en el Tablón de Anuncios, para mayor difusión.

Quintanar de la Sierra, 14 de noviembre de 2023.-El Alcalde, Antonio Gil Martínez.

D. L.: M-1/1958 - ISSN: 0212-033X